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１ 会  議  名 総務文教委員会 

 

２ 日    時 平成２７年１０月１３日（火）    １４時３６分開会 

                   １４時５２分閉会 

 

３ 場    所 第１委員会室 

 

４ 出 席 委 員 大田重男委員長、濵田洋一副委員長、渡辺久治委員、 

 西田数市委員、竹原信一委員、竹原恵美委員、 

 濵之上大成委員、木下孝行委員 

 

５ 事務局職員 議事係長 東 岳也 

 

６ 会議に付した事件  所管事務所調査 

           

７ 議事の経過概要   別紙のとおり 
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総務文教委員会 １０月１３日（火）               開 会 １４時３６分 

 

審査の経過概要 

 

大田重男委員長 

  ただいまから総務文教委員会を開催いたします。本日の議題は所管調査に関する件であり

ます。先の委員会において、特定非営利活動法人ＮＰＯスチューデント・サポート・フェイ

スへの調査について決定いただいており、日程について調整ができましたのでお知らせしま

す。日程については、１１月２６日木曜日、９時半からとなります。 

そこで、前日から佐賀市方面に行くことになりますが、その前日に行く候補について、書

記に３つほど候補を挙げてもらいました。きょうは、相手と交渉をする順番を決めていただ

こうと思います。ここで協議のため、休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：３７～１４：４０） 

 

大田重男委員長 

  休憩前に引き続き委員会を再開いたします。ただいま協議をいただきました１１月２５日

の視察先候補として、順番にひとつお願いします。 

木下孝行委員 

  私の方は３か所でですね、糸島市の玄海原発のところをですね、関係市ということで、今

後、阿久根市も鹿児島県もですけど、避難計画、避難対策をやっていく中では、ここが一番

がいいのかなと思います。そして２番目に佐世保市の教育委員会、ここは数年前に小学生の

殺人とか中学生の殺人があったとこですね。そこを２番目で、３番目が島原市ということで、

私の意見としてはその順番でお願いします。 

竹原信一委員 

  日帰りでよろしいんじゃないかというふうに思っておりますけども、最初の目的のところ

から。ちょっと早く出なきゃいかんけどという感じです。 

西田数市委員 

  せっかく視察が決まりましたので、やっぱし、もう一か所くらいは視察をしたいと思いま

すが、どうですか。 

  私は、教育関係が１番で、佐世保が１番。そして、長崎２番。そして福岡が３番ですね。 

渡辺久治委員 

  阿久根市は３０キロ圏内に入りますので、ぜひこの機会に避難訓練を勉強してみたいと思

います。実際やってるところに行って、雰囲気を味わってみたいと思いますので、ですので

１番、玄海原発の糸島ですね、２番３番もそのまま上から１、２、３です。 

竹原恵美委員 

  私は順番は、島原市、２番目に糸島市、３番目に佐世保市です。理由は１番目にした島原

市はまちづくり、災害に対しての協議会なんですが、それが地域内にとどまらない、被災地

域交流や防災、減災活動が可能になった。また、行政機関との信頼も生まれたと広がりを見

れます。そして、糸島については、私ホームページなどでチェックもしたんですけれども、

阿久根市は私は潟区に住んでて、潟区の県も含めた防災の訓練を体験しました。あまり、飛

び出て違うものは感じられませんでした。また、この情報からも得られるのはＩＣカードは

鹿児島にはない方式ではありましょうが、学ぶべきほどのものは見当たらないように私は思

います。以上です。 

濵田洋一委員 

  私は第１候補というか、島原市にお願いしたいと思います。というのは防災塾を立ち上げ、

災害の伝承に努めていると、これらを通じて信頼関係が生まれて、防災、減災活動が可能に
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なったということで、特に我が阿久根市にとりましても、自然災害等、山間地域を抱えてお

ります。そういった中でも、まずはそういった災害に対する案件ということで、第１に島原

市にお願いしたいと思います。続きまして先ほど来、皆さんからもありますように、玄海原

発糸島市、３番目に佐世保市教育委員会というような順番でお願いできたらと思います。 

濱之上大成委員 

  私は、皆さんのおっしゃる状態で結構です。強いて上げますれば、この教育関係を１番目

に持ってきて、糸島市それから島原市に行きたいと思います。 

竹原恵美委員 

  訂正させてください。１番島原市、同じなんですけれども２番目に教育をお願いします。 

 ２番目教育です。阿久根も統合は国の方針からいっても避けられないんですが、ここに佐世

保は複合型、その並行するという話は出てないんですけど、複合型教育施設などが充実して

いるようなので、もしかするとこれからの方針に対してこういう複合型が補完する、足す施

設となり得るかもしれません。これを２番目に設定をお願いします。 

大田重男委員長 

  休憩します。 

 

  （休憩 １４：４５～１４：５１） 

 

大田重男委員長 

休憩前に引き続き委員会を再開します。私としてはですね、この教育関係というのはやっ

ぱり大事だと思います。だから、まず１番を教育関係にしたいと思います。安中地区のまち

づくり推進協議会、これはやっぱり今後もですね、いろいろ地区でですね、こっちの阿久根

市なんかでも各地域ごとにまちづくり協議会というのは必要じゃないかと私は思っています。

だから私は２番目にもってきたいと思うんですけど、島原市。この順番で。 

今の意見でよろしいですかね。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

そうなればですね１番目が佐世保市教育委員会、２番目が島原市安中地区まちづくり推進

協議会、３番目が福岡県糸島市の防災訓練の関係ですね。とし、この後はですね、書記にで

すね手配してもらいたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

  [「異議なし」と呼ぶ者あり] 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

視察先が決定したのちに、議長への報告及び行程の作成については委員長に御一任願いた

いたいと思いますがこれに御異議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

異議なしと認め、そのように決しました。日程の決定後皆様へ日程表の配布を行います。 

 本日の議題は終了しましたが、皆さんから何かありませんか。 

竹原恵美委員 

 委員会って、きょうは特に複数あったんですけれども、前日、前々日、もうちょっと早い 

定をご連絡くださるととても助かります。 

大田重男委員長 

 それは、思ったんです。きょうは市民交流センター調査特別委員会にみんなが来るもんだ

から、それでやった方がいいだろうと。私は別の日にしようかなという気持ちもあったんで

す。だからきょうはもう全員が出席するから、その流れで総務文教委員会も開こうというこ

とで行いました。 

竹原恵美委員 

 一斉メールでも、携帯持ってない人は一人もいないと思うので、メールでも結構です。 

大田重男委員長 
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 わかりました、今後はそのようにいたします。 

あとはないですね、なければ以上で総務文教委員会を散会いたします。 

 

 

 

（閉 会  １４時５２分） 

 

             総務文教委員会委員長  大 田  重 男 

 


